

Rinden homenaje a Muñoz Ledo en el Senado por 70 años de trayectoria

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Porfirio Muñoz Ledo fue homenajeado ayer por sus 70 años de lucha democrática, en la Antigua Casona de Xicoténcatl, sede alterna del Senado.

En su intervención, Muñoz Ledo consideró que los acontecimientos políticos y económicos ocurridos en el país a partir de 2018 “han merecido diatribas, elogios, condenas automáticas, sometimientos serviles y en ocasiones prácticas corruptas”.

Aseguró que de todas las democracias “la menos democrática es la plebiscitaria, porque acaba arrollando a todas las demás”.

Las instituciones autónomas del Estado, señaló, “no han terminado de asentarse ni mucho menos de equilibrarse”, por lo que ignorarlas o despreciarlas solo muestra la predilección mal sana por el río revuelto”.

Asistieron al evento, el presidente del INE, Lorenzo Córdova; las senadoras del PRI, Beatriz Paredes y de Morena, Ifigenia Martínez; la ex embajadora de México en EU Martha Bárcena, y la diputada Amalia García. ■



Amalia García e Ifigenia Martínez con el político. CUARTOSCURO

